



Nürnberg, den 02.03.2010

Pressemitteilung

Silber in Siebenkampf für den Gehörlosen Christoph Bischlager und seine Teamkollegen beim Saisonstart.

Röthenbach, 02.03.2010 – am 27.-28.02. fanden die Bayerischen Hallenmeisterschaften in Fürth statt.

Zwei Tage lang kämpften die besten Athleten aus ganz Bayern in der freundlichen Atmosphäre der Quelle-Halle in Fürth.

Christoph Bischlager kämpfte in sieben Disziplinen **als der einzige gehörlose Athlet** unter hörenden Sportlern. Bei den Wurf-, und Sprungdisziplinen bereitete ihm sein Hörhandicap keine Probleme, aber bei den Laufwettkämpfen musste er beim Start immer auf seine Nachbarn achten, um die Startschüsse visuell zu erfassen.

Die Kugel stieß er als Zweitbester 13,50 Meter weit und hat damit eine persönliche Bestleistung aufgestellt. In der Gesamtwertung holte er mit seinen hörenden Teamkollegen, Andreas Lindenmaier und Balthasar Bischlager für den LG Stadtwerke München **die Silbermedaille**.

Marketing und Pressekontakt: Judit Nothdurft

Judit Nothdurft Consulting
Tel: +49 911 95 33 96 26
Mail: judit@jnc-business.de,
Web: www.jnc-business.de

Foto und Copyright: Judit Nothdurft